

# Foto-Documental: Justicia Para Giovanni

Foto zona  
Escrito por: ZonaDocs

6 junio, 2020



A un mes del asesinato de Giovanni López en el municipio de Ixtlahuacán de los membrillos, los habitantes de Guadalajara unieron fuerzas y organizaron tres marchas para reprocharle al gobierno en turno la falta de humanidad por parte de la institución policiaca.

Conformada por personas de todas las edades, la primera marcha comenzó en el tan conocido “Parque Revolución”. En ella, los manifestantes expresaron su enojo y sed de justicia por el abuso de la fuerza policiaca que siempre ha existido. La energía que se sentía en el lugar resonaba por las calles, las personas exigían con mucha fuerza justicia y protección a los ciudadanos.

A través de las llamas, la revolución se veía; a través de las llamas exigían justicia. A pesar de la represión y las desapariciones forzadas que, lamentablemente, ocurrieron en la segunda marcha; la tercera se veía llena de valor e infestada de jóvenes buscando ser escuchados.

¡Basta a la corrupción, basta a la brutalidad policiaca, alto total al abuso de autoridad!









